

Déjà la rentrée, bientôt la rentrée !

Septembre 2024, nous y voilà ! Après la pause estivale, il est temps de reprendre les chemins d'un rythme plus ordinaire. Les écoliers et les élèves donnent le ton dès ce 02 septembre. Nous les portons dans notre prière avec toutes les communautés éducatives et les familles d'enfants en âge scolaire.

Quant à la rentrée paroissiale, elle aura lieu le weekend du 14 et 15 septembre. Nous nous retrouverons le samedi matin pour une promenade dans la nature du côté de l'île de la Barthelasse, et le lendemain nous aurons la messe de lancement de l'année sous le regard du Sacré Cœur de Jésus, et en communion avec l'Eglise universelle qui célèbrera à partir du 29 décembre le jubilé de notre Rédemption.

En dehors des départs du père Alain Diedhiou et du chanoine Jean Philibert, il n'y a pas de changement notable dans l'organisation de la vie paroissiale. En revanche, nous accueillons dans le doyenné de nouveaux visages de prêtres que nous aurons l'occasion de découvrir dans l'année, et nous serons attentifs à ouvrir nos bras pour accueillir de nouveaux fidèles qui nous rejoindront.

Il est à noter toutefois que le mercredi 18h30 il n'y aura plus de messe au Sacré Cœur. Mais il y a suffisamment de messes dans la ville pour que vous ne soyez pas privé. Le calendrier des messes dans toute la ville d'Avignon sera diffusé.

Toutes les activités (catéchisme, aumônerie, réunions de formation, accueil paroissial...) reprendront à partir du lundi 15 septembre.

En plus des articulations habituelles de notre vie paroissiale qui reprennent avec la vigueur et l'énergie des commencements, d'autres propositions vous seront faites. Avec le conseil pastoral je reste à l'écoute de toutes vos demandes et suggestions.

Il importe que nous nous remobilisions pour continuer notre chemin de vie chrétienne ici, là où le Seigneur nous a appelés et nous demande de rayonner. Nous sommes porteurs d'une Espérance infallible, qu'elle nous donne le courage de réserver du temps à Dieu pour qu'il nous entraîne dans son éternité.

Pour préparer cette rentrée, je vous invite à l'heure sainte le 5 septembre prochain, et au premier vendredi du mois avec la soirée de prière d'intercession, louange et adoration le 6 septembre. Nous ne manquerons pas de nous mettre sous la protection du Cœur immaculé de Marie avec la messe du samedi 7 septembre à 9h.

A bientôt avec la feuille paroissiale qui reprendra sa parution régulière dès le 15 septembre prochain.

Que Dieu vous bénisse !!!

Chanoine Pascal MOLEMB EMOCK, curé du Sacré Cœur d'Avignon

RENTRÉE PAROISSIALE DU SACRÉ-CŒUR

AVIGNON



SAMEDI 14 SEPTEMBRE 10H-17H : SORTIE NATURE

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE 11H : MESSE DE RENTRÉE ET APÉRO GÉANT

2024-2025

Le Sacré-Cœur de Jésus, notre espérance